

Chris Meekins

Hola, soy Chris, especialista en asociaciones.

Kurt Attaway

Soy Kurt, soy catalizador de redes.

Ben Folman

Soy Ben, coordinador de procesos aquí. Juntos, somos el equipo de Multiply Vineyard. Y estamos aquí para darles una actualización de la tarjeta de puntuación para nuestro movimiento en lo que respecta a los esfuerzos de la iglesia local en la multiplicación en 2023.

El año pasado, nuestro movimiento plantó cinco iglesias y adoptamos cuatro iglesias adicionales. Ahora, este número refleja algunos de los desafíos de plantar después de Covid. Y sin embargo, estamos entusiasmados con lo que Dios está haciendo, y estamos entusiasmados con las tendencias en la multiplicación.

Así que en este momento tenemos 25 iglesias que están en proceso en la evaluación y se están moviendo hacia la plantación. También tenemos cinco adopciones en proceso. Hay otra cosa que nos entusiasma a la hora de soñar y planificar el futuro.

Chris Meekins

He aquí algunos puntos claves en nuestro enfoque. El trabajo principal de los últimos años ha sido establecer nuevos métodos y conductos. Nuestro equipo ha dado dos giros clave en nuestro enfoque, que pueden resumirse en nuestro cambio de la pesca a la agricultura.

Ahora, en primer lugar, estamos poniendo un mayor énfasis en equipar al pastor que envía para que levante a posibles plantadores de iglesias. En otras palabras, estamos pasando de la sembradora al suelo en el que crecen esas plantas. ¿Y adivinen qué? En nuestro censo más reciente, 189 iglesias levantaron la mano para decir: "Tengo el deseo de plantar una nueva iglesia en los próximos cinco años", y estamos muy contentos de trabajar con estos pastores locales.

Ahora, el segundo giro que hemos dado es nuestro compromiso de que la iglesia se plante en redes. Esto no significa que no enviaremos plantadores para iniciar nuevas comunidades de culto. Seguimos creyendo mucho en eso. Pero el cambio más importante es que significa que estamos trabajando activamente para capacitar, equipar y entrenar a líderes de redes e iglesias de todo el mundo. Hay una estadística que nos muestra que las iglesias que se plantan en redes plantan siete veces más iglesias en un período de cinco años.

Kurt Attaway

Lo que vemos es esta conexión con nuestra iglesia local a la visión de la saturación del evangelio a través de la colaboración del Reino. En los últimos tres años, hemos formado a 26 iglesias sobre cómo construir una red. En la actualidad, 14 de ellos han pasado por nuestro grupo de formación más reciente. Nos hemos comprometido a acompañar a estos líderes de redes una vez que terminen su formación. Seguimos caminando con ellos en el entrenamiento y el establecimiento de sueños que nos llevarán a través de la próxima década.

Se trata de iglesias deseosas de que el Evangelio se mueva poderosamente en su ciudad, de ver un movimiento de Dios en cada pueblo, ciudad y condado. Su corazón para la

colaboración del reino con otras iglesias es realmente el combustible y el suelo que vemos cosas maravillosas que se unen en la multiplicación de la iglesia. Vemos que es un corazón para que los perdidos de su ciudad disminuyan, no simplemente para que el tamaño de su iglesia aumente. Estamos entusiasmados de proveer recursos y dirigir esto en el movimiento porque, después de todo, el movimiento de la Viña existe para comenzar y sostener iglesias que trabajan juntas.

Chris Meekins

Así que para terminar, estamos entusiasmados con lo que Dios está haciendo en nuestro movimiento cuando se trata de la multiplicación y la plantación de iglesias y la formación de redes. Escucha, si estás interesado en la multiplicación o en aprender más sobre lo que hacemos, nos encantaría hablar contigo.